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ﾏｲｺﾝｶｰﾗﾘｰ
四国大会出場

１１月23日（水）に、多度津高校に
て第1４回ﾏｲｺﾝｶｰﾗﾘｰ四国大会が
開催されました。本校からはベーシック
クラスとアドバンスドクラスに１台ずつ出
場しました。夜遅くまで調整などをした
甲斐があり２台とも無事に完走しまし
た。

どちらに行け
ば 良 い か な
あ？

より】【教頭

平成２３年も後わずかで閉じようとしています。この１年皆さん

にとってはどのような年であったでしょうか。私にとっては４月に

赴任して以来、何よりの幸せは皆さんとの出会いです。すばらしい

先生方と生徒たち、私はこの出会いに感謝しています。

さて、４年生にとっては卒業まであと７０日余りの高校生活にな

りました。本当に４年間ご苦労様でした。残された高校生活を悔い

のないように過ごしてください。３年生も後１年余りになってしま

いました。自分の可能性を信じ、今後も絶えず努力を重ねてもらい

たいと思います。世の中の変化は速く、価値観も多様化しています

が、皆さんには世間の風に流されることなく、大地に根を張って着

実に歩んでくれることを期待しています。

新しい年が幸多い年となることを祈念しています。

【球技大会（ボウリング）開催】
１2月２０日（火）に球技大会が開催されました。今回で９回目となる球

技大会ですが、生徒が少なくなったので旧職員も招待し大いに盛り上が
りました。

君（Ｅ４）（２ゲーム合計232点）１位 野口
君(Ｅ４)２位 河原
君(Ｍ３)３位 藤原

み ち し る べ

交通講話開催
１２月１４日（水）に坂出

警察署の中村交通課長を招き

行いました。香川県が１０万

人あたりの交通事故件数など

が現在ワースト１位だと熱く

語っていました。

新生徒会長に電気科３年開作守君

12月16日（金）に生徒会長選挙が行われました。電気科３年
開作守君が立候補し、信任投票の結果、新生徒会長として信
任されました。これからの活躍を期待しています。

【平成２４年 生徒会新役員】
会 長： 開作 守（Ｅ３）
副会長： 福田 誠（Ｍ３）
書 記： 児島誠司（Ｍ３） 山下早紀（Ｅ３）
会 計： 藤原知生（Ｍ３） 中井裕也（Ｅ３）

【教務より】
☆１１月に実施した保護者アンケー
トにご協力くださいまして、ありが
とうございました。寄せられた貴重
なご意見を今後の学校改善に活かし
てまいりたいと思います。

３学期の始業式は、１月１０日☆
です。（火）

☆本年も学校への求人は昨年並みで
したが、学校推薦を希望した４年生
は全員就職先が内定しました。３年
生は進路を考える機会を設けて少し
ずつ考えている状況です。



遠足で岡山県に行ってきました！！
１１月１日(火)に と児島の と三菱自動車工業㈱水島製作所 ジーンズミュージアム

に行き、工場見学とリフレッシュをしてきました。鷲羽山ハイランド

三菱自慢の自動車日本初のジーンズ博物館 野口生徒会長のお礼の挨拶

三菱自動車の工場内におーい！！ はあ～い？！ Ｂａを飲んでます
て

今回は日頃ほとんどの人がお世話にな
っているジーンズの博物館と工場、四国に
はない自動車工場の見学などを経験しまし
た。水島製作所は三菱の軽自動車と電気
自動車（ＥＶ）などを製作しています。ロボッ
トアームが１ミリの狂いもなく窓ガラスをボ
ディに装着するところは特に感動的でし
た。

鷲羽山ハイランド前にて何事にも挑戦だぜ！

クラスマッチは３年生チームが優勝！！
１２月１５日(木)に３年生チーム、４年生チーム、職員チームの３チームのリ
ーグ戦でバドミントンが行われました。




